

22 de octubre

Pedro Martín Vidal Pineda



# Capítulo 1

22 de octubre.

La verdad y la mentira van de la mano porque acostumbrarme a los recuerdos grabados y en mi piel me deja el control de mis sueños. A medida que cumplimos años, el tiempo nos arrebató a nuestros seres queridos. Tratando de recrear mi ilusión con las estrellas, cuando la mitad de mi alma fue arrojada por la ventana, jugaron con mis emociones y mi amor lo sellaron en un frasco de vidrio.

Lágrimas que duermen sobre el cristal. Mientras observo este amanecer, mi vida se desvanece. Han pasado siglos desde que expresé mis sentimientos. Actualizar los contratos para que el amor no muera. El celular dejó de sonar, no sé si me amas como yo te amo.

Comienza la primavera y crecen nuevos sentimientos, no hay paz en el alma, nadie entiende el amor, mientras algunos piensan en la traición. Sentimientos de mi espíritu, necesito el amor de una mujer para ser perfecta, activar el reloj del corazón y seguir amándonos. Canciones escritas para calmar el alma.

Tu amor me hace volar, romper muros y renovar constantemente el amor, no es ningún secreto ser romántico. ¿Hasta dónde estoy dispuesto a llegar para alcanzar la libertad?

Estoy iniciando un nuevo ciclo en mi vida, la energía viene de los astros. En este cumpleaños llegarán cosas positivas, cartas que muestran el futuro y sucederán cambios reales y favorables. Para triunfar y lograr todo lo que me propuse. No debería tener miedo.

Mi astucia me llevará al éxito, recuperaré mi sabiduría y tomaré buenas decisiones, ya no dejaré mis promesas a medias, seguiré expresando mis sentimientos, compartiré mi talento. Crea nuevas emociones, empieza a eliminar las negativas. Coloqué un mural en mi cumpleaños para protegerse del mal.

Historias escritas en canciones, miró a un hombre sentado en una banca del parque, y los años 80 nunca volverán, y una taza de café dejada en la mesa.

Cada febrero, el corazón tiembla, hay humo de cigarrillo en el aire, nadie recuerda a los que murieron en el Titanic. La música en vinilo es mi tesoro, me gusta escuchar jazz por las noches. Nuevas canciones para rebotar en mis recuerdos, besos cortados en dulce miel.

Me miré al espejo, aparece una nueva historia, mis ojos dan lo mejor de mí, hay recuerdos en cada rincón. Un hombre que nunca ha llorado de amor, nunca lo ha amado.

Quiero la libertad de volar y no ser aprisionados por los malos deseos. La vida me abandona, quiero recuperar mi poder, dejar mis huellas por donde caminé, nunca deseó mal a nadie, dejé los sentimientos en mi pasado y cada estrella me recuerda quién era yo. Los besos saben a sal y miel.

Empecé a encontrar vicios y a acostumbrarme a este invierno. Espero la noche para buscar el amor en cada rincón de mi corazón. Está endeudado, mis sentimientos están encerrados en una canción. Un cuerpo cansado no quiere seguir la lucha.